

BOLETÍN No. 305 ->>

Quienes reciben título deben tener la mira puesta en la transformación social y actuar con humildad, honestidad y solidaridad: MAC

Mil 73 egresados de nivel técnico, posbásico, técnico superior, licenciatura, especialidad, maestría y doctorado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, recibieron este día de manos del rector, Mario Andrade Cervantes su título que los acredita como profesionistas en diferentes áreas del conocimiento.

De los documentos entregados corresponden 11 al nivel de Doctorado, 31 a Maestría, 43 a Especialidad, 979 en el nivel de Licenciatura, 2 de Técnico superior, 3 de posbásico y 4 de nivel Técnico, correspondientes a 7 de los Centros Académicos de la Institución.

Al encabezar estas ceremonias, el rector Mario Andrade Cervantes expresó a los egresados que ha llegado el momento de que desempeñen su trabajo como profesionistas, que pongan en práctica sus conocimientos y valores universitarios, sintiéndose orgullosos de su Alma Mater y por tanto de ser gallos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Andrade Cervantes exhortó a los titulados a ser ciudadanos responsables, con compromiso ético y libres en su actuar; pues en el ejercicio de la libertad se despliegan los valores universitarios que han recibido en los años de formación dentro de la UAA.

Apuntó que la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes es una Institución que defiende y enseña el pluralismo, humanismo y la calidad académica, de ahí que los egresados deben dar cuenta a la sociedad de estos valores y poner en alto el nombre de su Alma Mater, pues en su desempeño va el prestigio que se ha logrado en cerca de 41 años de trabajo.

El rector de la UAA sostuvo que es importante que continúen preparándose, pero también actuando como profesionistas con la mira puesta en la transformación de la sociedad. Dijo también que deben ser profesionistas solidarios, humildes y honestos para lograr la grandeza y como dice el lema de la Universidad proyectar luz.

Durante las ceremonias, Javier Velasco Alarcón y Andrés Issac González Díaz, profesionistas egresados de los Centros de Ciencias Sociales y Humanidades y de las Artes y la Cultura respectivamente; ofrecieron una palabras a los egresados, compartiendo con ellos sus experiencias dentro de la vida profesional y exhortándolos a trabajar con ahínco para conseguir sus metas, además de siempre ser orgullosamente gallos de la UAA.

En los eventos de entrega de títulos, estuvieron también, como representante de la H. Junta de Gobierno, Kalina Isela Martínez Martínez, integrante de este cuerpo colegiado; el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; así como la jefa del departamento de control escolar, María Esther Rangel Jiménez y los decanos del centro académico correspondiente a la entrega de documentos; acudieron también integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria; el presidente de la ACIUAA, Sergio Lucio Torales; así como el presidente

de la FEUAA, Alejandro Aizpuru Guevara; además de representantes del STUAA, docentes y familiares de los titulados.

